



Les USA ont testé des poisons sur leur propre population



Un gouvernement ferait-il délibérément du mal à ses citoyens ? « Jamais ! » Cette affirmation, comme le montre l'histoire récente autour de la pandémie de Covid, est pour les partisans convaincus de la vaccination, une preuve de la sécurité des vaccins. Le reportage suivant du magazine Spiegel TV révèle une fois de plus que la réalité est différente. 1994 : l'armée américaine mène des expériences avec des armes de combat biochimiques dans les grandes métropoles des États-Unis. Les sujets de test involontaires sont des citoyens américains, surtout des enfants. Les conséquences sont cruelles...

L'un des principaux arguments des partisans actuels de la vaccination est que les gouvernements de ce monde ne nous feraient jamais de mal intentionnellement. Malheureusement, il existe de nombreux faits et preuves qui démontrent exactement le contraire. Un ancien reportage de 1994 du magazine Spiegel TV révèle précisément cette intention. Il prend pour exemple les expériences à grande échelle menées dans la plupart des grandes métropoles américaines. Les sujets de test involontaires étaient ici des citoyens américains. Ils ont été empoisonnés parce que l'armée voulait voir ce qui se passerait – puisque les substances de combat doivent être testées avant d'être utilisées chez « l'ennemi ». Par exemple, une école primaire a été bombardée chaque jour pendant trois mois, comme pseudo « ennemi », avec du sulfure de zinc et de cadmium. Chaque jour, les enfants étaient contrôlés pour détecter des résidus, sans que les parents ne sachent pourquoi. Les conséquences ont été cruelles. Une ancienne élève a raconté qu'elle était l'une des rares à être encore en vie. La moitié de ses anciens camarades de classe sont morts, les autres sont confrontés à des maladies très graves, à la stérilité ou au handicap de leurs enfants. Elle-même a donné naissance à trois enfants lourdement handicapés. Son crime : être allée sagement à l'école. Voici le reportage encore non censuré de Spiegel TV de 1994 :

14 août 1994. Reportage du magazine Spiegel TV : Essais toxiques sur des citoyens américains :

« Des centaines de milliers de citoyens américains sont devenus des cobayes involontaires. Des produits chimiques prétendument inoffensifs ont été pulvérisés à grande échelle depuis des avions sur des villes américaines dont les conditions climatiques correspondaient à celles des villes soviétiques. Comme par exemple Minneapolis, où il fait presque aussi froid en hiver qu'à Moscou. C'est pourquoi l'armée a bombardé pendant trois mois cette ville de plusieurs millions d'habitants avec du sulfure de zinc et de cadmium. »

Pendant trois mois, la population a donc été aspergée d'une substance toxique extrêmement dangereuse, à son insu.

« Leonard Cole : "On voulait savoir comment les bactéries se propagent, comment elles survivent et jusqu'où elles sont poussées par le vent. Le sulfure de zinc et de

cadmium a été utilisé parce qu'il se comporte de la même manière que les agents biologiques et chimiques qui devaient être utilisés en cas de guerre. »

Inimaginable : un gouvernement s'en prend secrètement à la vie de ses propres concitoyens pendant 40 ans...

« Pendant plus de quatre décennies, l'armée a bombardé de manière généralisée son propre pays avec des poisons dont elle-même ne connaissait pas exactement la dangerosité. »

Cette action du gouvernement est tout à fait comparable à l'injection anti COVID. Par exemple, Pfizer savait tout à fait que l'injection était nocive et l'a consciemment accepté. Consultez nos émissions en allemand sur le sujet. (www.kla.tv/27838 : « Ralf Ludwig : Une attaque contre les droits de l'homme individuels montre que la vie n'a pas de valeur » et www.kla.tv/27814 : « Grande manifestation à Karlsruhe - Best-of de tous les rassemblements »)

Les métropoles à forte densité de population ont été privilégiées. On voulait en effet savoir s'il était possible de contaminer des villes entières avec des virus ou des produits chimiques sans que personne ne le remarque. Chaque détail a été saisi, enregistré et répertorié.

Intéressant : on peut établir un parallèle avec le test Covid.

« C'est ainsi que leur propre population est devenue un sujet de test pour les "docteurs bizarres" des laboratoires de recherche de l'armée et des services secrets et leurs conseillers allemands, qui avaient appris leur métier à l'époque du Zyklon B. »

Ici aussi, nous voyons des similitudes avec les actions du RKI (institut Robert Koch) et de Drosten et Cie.

« A l'époque, on n'avait guère idée des dégâts possibles. En 1953, le gouvernement des États-Unis était encore considéré comme exempt de tout péché. Si le gouvernement disait quelque chose au peuple, on lui répondait que cela devait être vrai, car le gouvernement est omniscient ! »

En comparaison, les similitudes avec la pandémie de Covid ne peuvent être niées : Une confiance aveugle de la population qui ne peut pas imaginer être délibérément lésée par le gouvernement.

Le passé montre de manière factuelle, par le biais de ce rapport, que les gouvernements causent des dommages à leur population de manière tout à fait intentionnelle, sans se soucier des conséquences – comme cela a été le cas récemment et actuellement par le biais de l'injection anti Covid. L'histoire se répète jusqu'à ce que chacun de ces crimes méprisables soit finalement mis en lumière et que justice soit rendue.

Brisons ce karma et faisons en sorte que les répétitions prennent fin rapidement !
de tt.

Sources:

USA - Essais de poison sur sa propre population

<https://www.spiegel.de/wissenschaft/giftversuche-an-us-buergern-a-42cbb525-0002-0001-0000-000013692048>

https://t.me/uncut_news/60541

Cela pourrait aussi vous intéresser:

#Vaccination-fr - Vaccination - oui ou non ? Faits et arrière-plans -

www.kla.tv/Vaccination-fr

#ArmesBiologiques - Armes biologiques - www.kla.tv/ArmesBiologiques

#Crimes - www.kla.tv/Crimes

#Militaire - www.kla.tv/Militaire

Kla.TV – Des nouvelles alternatives... libres – indépendantes – non censurées...



- ce que les médias ne devraient pas dissimuler...
- peu entendu, du peuple pour le peuple...
- des informations régulières sur www.kla.tv/fr

Ça vaut la peine de rester avec nous!

Vous pouvez vous abonner gratuitement à notre newsletter: www.kla.tv/abo-fr

Avis de sécurité:

Les contre voix sont malheureusement de plus en plus censurées et réprimées. Tant que nous ne nous orientons pas en fonction des intérêts et des idéologies de la système presse, nous devons toujours nous attendre à ce que des prétextes soient recherchés pour bloquer ou supprimer Kla.TV.

Alors mettez-vous dès aujourd'hui en réseau en dehors d'internet!

Cliquez ici: www.kla.tv/vernetzung&lang=fr

Licence:  Licence Creative Commons avec attribution

Il est permis de diffuser et d'utiliser notre matériel avec l'attribution! Toutefois, le matériel ne peut pas être utilisé hors contexte. Cependant pour les institutions financées avec la redevance audio-visuelle, ceci n'est autorisé qu'avec notre accord. Des infractions peuvent entraîner des poursuites.